



Fernández Noroña: destrozaron al PRD, el gran partido de izquierda

Gerardo Fernández Noroña, diputado federal del Partido del Trabajo con licencia y aspirante a coordinar los comités de Defensa de la Cuarta Transformación, arremetió contra los partidos que integran el Frente por México: PRI, PAN y PRD.

En su gira por el norte de Veracruz, señaló que el gobierno del panista Felipe Calderón no cumplió siquiera con terminar la barda de lo que supuestamente iba a hacer una refinería; tampoco concluyó la cárcel de máxima seguridad de Papantla.

Fernández Noroña precisó que es una vergüenza lo que le pasó al PRD: “al gran partido de izquierda lo destrozaron, dieron la espalda a la gente y ahora están de sirvientes del PRI y del PAN”.

Sobre el *tricolor* comentó: “¿dónde está el PRI? El invencible partido, no tiene nada, que siga ahí Alejandro Moreno hasta que los acabe de desaparecer”.

Velasco llama a respaldar a campesinos

Manuel Velasco Coello, a su vez, destacó en su visita a Chiapas la importancia de respaldar a los productores del campo con insumos agrícolas, fertilizantes y maíz sustentable.

Asimismo, apoyarlos en la reconversión productiva para fortalecer sus ingresos y productividad.

Al reunirse con empresarios y productores del Soconusco y la Costa de Chiapas, el senador con licencia afirmó que en materia social se debe de continuar con las bases que ha planteado el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Velasco Coello se reunió ayer con hombres de negocios, productores y simpatizantes de Tapachula, Huixtla y Huehuetán.

Eirinet Gómez y Elio Henríquez,
corresponsales